Martes 30 de enero de 2018

El Financiero Renegociación del TLCAN se iría a 'tiempo extra'

DANIEL BLANCO Ayer concluyó la sexta ronda de renegociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) apuntando a la resolución y cierre de algunos capítulos en la séptima ronda, que se llevará a cabo en la Ciudad de México, pero después podría haber otro encuentro entre los grupos negociadores en Estados Unidos, reveló en entrevista Moisés Kalach, coordinador del Cuarto de Junto. "Todo indica que tendremos dos reuniones programadas, una en México a finales de febrero y principios de marzo, y otra en Washington, entre tres y media y cuatro semanas después, parece que eso será así. Normalmente, las van confirmando cada que hay una reunión, entonces hay que esperar a que se reconfirme, pero por lo pronto ya tenemos dos reuniones programadas", indicó Kalach. El empresario dijo que, entre las rondas, los grupos han estado trabajando en conjunto de forma remota por medio de conferencias o llamadas y el trabajo continúa. Pese a que el Representante Comercial de Estados Unidos, Robert Lighthizer, mencionó que el proceso de renegociación del acuerdo ha sido "lento", el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, destacó los avances que se realizaron en esta última ronda. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Avance del empleo formal duplica al PIB en sexenio

ZENYAZEN FLORES Por quinto año consecutivo, el empleo formal reportado en el Seguro Social en 2017 creció al doble que la economía, gracias a una combinación de mayor eficiencia en la fiscalización a patrones en el registro de trabajadores y a las reformas laboral y financiera, que empujaron la formalización de trabajadores informales. De acuerdo con informes del IMSS, de 2000 a 2012 el empleo y el PIB crecieron a un ritmo similar, pero a partir de 2013 y durante los cuatro años siguientes, el crecimiento del empleo se separó de la evolución de la economía y la "elasticidad" fue de dos a uno, es decir, que aumentó al doble que la economía. Alejandro Cervantes, director general de Análisis Económico de Banorte-IXE, dijo que las reformas laboral y financiera incidieron en la dinámica del mercado laboral. Estimaciones del banco indican que de los 801 mil empleos creados en 2017, entre 250 mil y 300 mil se explican por las reformas y el proceso de formalización. "El crecimiento de los empleos totales, no sólo los del IMSS, ha estado muy en línea con el de la economía, es decir, los trabajadores que transitaron a la formalidad por incentivos de las reformas, ya estaban trabajando, sólo que eran informales", explicó Cervantes. P.C. empleo, crecimiento económico, IMSS Remesas aportan décima parte del PIB del país

LETICIA HERNÁNDEZ MORÓN Las remesas que recibió el país en el año pasado ascendieron a 28 mil 630 millones de dólares y contribuyeron con una décima parte del crecimiento que mostró la economía en el año. Según cálculos de The Dialogue Inter-American, los flujos de remesas superaron en seis por ciento a los del año anterior y su aportación al repunte de dos por ciento que tuvo el Producto Interno Bruto (PIB), fue de 0.2 puntos porcentuales. Sin embargo, en comparación con el desempeño del año anterior, se observa una desaceleración contra el crecimiento de ocho por ciento de esos flujos registrado en 2016, fluctuación posiblemente relacionada a cambios en la apreciación del tipo de cambio, según el reporte. Los mexicanos migrantes redujeron el número de envíos por migrante al año, de 14 en 2016 a 13 en el año pasado, pero el monto enviado promedio ha venido creciendo en los últimos años, a 334 dólares por envío en 2017, comparado con 315 dólares un año atrás y 309 dólares en 2015. El monto captado por México en 2017 representó el 38.1 por ciento del total de los flujos enviados para América Latina. Las remesas familiares a la región crecieron 8.5 por ciento en 2017, alcanzando 75 mil millones de dólares, y excedieron las expectativas de un alza de 1.2 por ciento para el subcontinente. P.C. remesas, migración Reforma Arranca Fed última reunión con Yellen

EFE Washington DC, Estados Unidos (30 enero 2018).- La Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos empezó hoy su primera reunión sobre política monetaria del 2018, año en el que se esperan tres alzas de tasas de interés, y que será también la última con Janet Yellen como presidenta. El encuentro de dos días concluirá este miércoles con la divulgación del comunicado de la Fed, en el que no se esperan sorpresas y se prevé que decida mantener las tasas de interés en el rango actual de entre 1.25 y 1.5 por ciento. La cita será la última en la que Yellen actúe como presidenta del organismo, ya que a partir de febrero será reemplazada por Jerome Powell, escogido por el Mandatario estadounidense, Donald Trump, para sustituirla. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal, política monetaria Estiman costos para EU de salirse de TLC

Notimex Nueva York, Estados Unidos (30 enero 2018).- El retiro de Estados Unidos del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC) le costaría a ese país 50 mil millones de dólares anuales, o entre 0.2 y 0.3 por ciento de su Producto Interno Bruto (PIB), de acuerdo con un informe. Elaborado por Matthew Slaughter, académico de la Universidad de Dartmouth, el informe señaló que el "TLC ha beneficiado a Estados Unidos al aumentar la productividad y la competitividad de las empresas estadounidenses, lo que ha impulsado la producción y el ingreso de los trabajadores". P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Ligan reservas de México quinta alza

Notimex Cd. de México (30 enero 2018).- Al 26 de enero de este año, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 173 mil 195 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 173 millones y la quinta alza semanal al hilo. El Banco de México (Banxico) informó que la variación en las reservas internacionales del 22 al 26 de enero fue resultado principalmente del cambio en la valuación de sus activos internacionales. Respecto al cierre del 2017, las reservas internacionales presentan un crecimiento acumulado de 393 millones de dólares, cuando se ubicaron en 172 mil 802 millones, según el boletín semanal sobre su estado de cuenta. P.C. Banco de México, reservas internacionales

Aumenta PIB 0.98% en cuarto trimestre

Ernesto Sarabia Cd. de México (30 enero 2018).- Luego de un ligero descenso en el tercer trimestre del año pasado, de octubre a diciembre el Producto Interno Bruto mexicano aumentó 0.98 por ciento para un alza de 2.26 por ciento en 2017, según la estimación oportuna del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La cifra del último trimestre de 2017 se convierte en la mayor en un año a tasa trimestral, gracias a los números favorables en las tres actividades en que presenta el Instituto los resultados de la estimación. En el tercer trimestre, la economía mexicana tuvo un revés de

0.29 por ciento. Al tomar en cuenta cifras ajustadas por estacionalidad, las actividades primarias subjeron 3.05 por ciento, el aumento más significativo en 16 trimestres. P.C. INEGI, crecimiento económico adquieren créditos para cubrir falta de liquidez Elizabeth Meza Rodríguez EN MÉXICO, las pequeñas y medianas empresas (pymes) consideran invertir en maquinaria, lanzar un producto o expandir el negocio, pero la realidad es que 8% de las pymes usan el crédito para pagar deudas, señala el estudio Reporte de Crédito Pymes 2018, realizado por la fintech Konfío. El crédito lo usan para cubrir falta de liquidez, "nos preocupó saber que lo están usando a muy largo plazo. Por ejemplo, si van a financiar inventarios usan un periodo de 24 meses, cuando el ciclo seguro es menor", menciona Filiberto Castro Navarro, vicepresidente de Konfío. P.C. pymes, sistema financiero pero hay avances en la renegociación del TLCAN: EU Roberto Morales El representante comercial de Estados Unidos, Robert Lighthizer, declaró que ve avances en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), pero pidió más concesiones a México y Canadá. &Idquo;Finalmente, comenzamos a discutir algunos de los temas centrales, por lo que esta ronda fue un paso adelante, pero estamos avanzando muy lentamente. Le debemos a nuestros ciudadanos, que operan en un estado de incertidumbre, moverse mucho más rápido", dijo en la conferencia del cierre de la sexta ronda de negociaciones en Montreal, Canadá. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales EU repele propuesta automotriz de Canadá Roberto Morales El representante comercial de Estados Unidos, Robert Lighthizer, rechazó rotundamente una contrapropuesta de Canadá sobre reglas del origen del sector automotriz, aduciendo que generaría incluso menor contenido regional. " Encontramos que la idea de las reglas de origen automotrices que se presentó, cuando se analiza, puede conducir a un contenido regional menor que el que tenemos ahora y menos empleos en EU, Canadá y, probablemente, en México. Entonces esto es lo opuesto a lo que estamos tratando de hacer", dijo en el cierre de la sexta ronda de negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) en Montreal, Canadá. P.C. TLCAN, industria automotriz Revisión al salario mínimo iniciará en marzo: STPS María Del Pilar Martínez El titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Roberto Campa Cifrián, anunció que en marzo iniciará el análisis sobre el salario mínimo, indispensable para recuperar el poder adquisitivo y ajustar las demandas salariales. Campa Cifrián dijo que ha sostenido encuentros con las representaciones obrero y patronales para analizar el comportamiento de los precios y decidir sobre la pertinencia de la nueva revisión de los salarios mínimos, cuyo incremento se fijó en noviembre del 2017 para quedar en 88.63 pesos diarios. En línea con expectativas, PIB de México cerró 2017 en 2.1% Thamara Martínez En línea P.C. STPS, salario mínimo con las expectativas del consenso de analistas, el Producto Interno Bruto (PIB) de México cerró el 2017 con un crecimiento anual de 2.1 por ciento. Con la estimación oportuna del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) para el cuarto trimestre del año, de 1.8% anual con cifras originales, el crecimiento acumulado del año se ubica a la par de lo esperado por el mercado a través de la Encuesta Citibanamex. En cifras desestacionalizadas la economía reportó un crecimiento de 1.0% respecto al tercer trimestre del año, con el que logra recuperar el dinamismo perdido entre julio y septiembre, cuando el PIB se contrajo 0.3% trimestralmente. Con el aumento trimestral de 1.0% para el producto, la economía logra la mayor expansión en un año. P.C. INEGI, crecimiento económico Inflación en EU se niega a subir, se ubicó en 1.7% en diciembre Agencias La inflación anual en Estados Unidos se frenó ligeramente en diciembre del 2017, según el Índice de Precios del Gasto en Consumo Personal, publicado el lunes por el Departamento de Comercio. El índice de precios, basado en el gasto del consumidor, medida preferente de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) para analizar la inflación de los precios, se ubicó en 1.7% anual en el último mes del 2017, contra 1.8% de noviembre, el nivel más alto desde marzo. P.C. Estados Unidos, inflación Reservas internacionales ligan su quinta semana de alzas Notimex Al 26 de enero de este año, el saldo de las reservas internacionales del país fue de 173,195 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 173 millones de dólares y la quinta alza semanal al hilo. El Banco de México (Banxico) informó que la variación en las reservas internacionales del 22 al 26 de enero fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del propio instituto central. P.C. Banco de México, reservas internacionales Manejo cuidadoso de criptomonedas mientras operan sin regulación: Banqueros centrales en Davos Luis Miguel González | Yolanda Morales Davos, Suiza. Banqueros centrales de la Unión Europea y del Banco de Suecia, advierten que el manejo de las criptomonedas debe ser cuidadoso pues carecen de una contraparte que garantice su valor, y no existe una regulación que proteja a los usuarios. Cecilia Skingsley, Subgobernadora del Banco Central de Suecia, expuso que las criptomonedas, han mostrado en los últimos días que no tiene un valor estable, lo que limita su identificación como una moneda eficiente de intercambio. P.C. sistema financiero, criptomonedas, moneda virtual México, líder en América latina en Transparencia presupuestaria Redacción El International Budget Partnership (IBP) presentó los resultados del Índice de Presupuesto Abierto 2017, donde México aparece en el top 10 y es el meior ubicado entre los países de América Latina. El índice IBP es la única medición global independiente y comparable que evalúa el estado de la transparencia presupuestaria en 115 países. En la valoración para el 2017, México obtuvo una calificación de 79 puntos sobre 100. Dicho resultado implica un incremento de 13 puntos con respecto al índice en el 2015 y una mejora sin precedentes que lo ubica en el sexto lugar a nivel mundial. Con ello, ahora nuestro país se ubica como el primer lugar en la categoría de países que presentan "considerable" información presupuestaria. P.C. IBP, finanzas públicas, presupuesto La Jornada Crece economía 2.3% en 2017: Inegi Susana González G. | martes, 30 ene 2018 08:38 Ciudad de México. El producto interno bruto (PIB) de México creció 2.3 por ciento durante 2017 en comparación con 2016, de acuerdo con estimaciones que el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) dio a conocer este martes. El organismo acotó que la cifra podría cambiar y los resultados se publicarán el 23 de febrero. Precisó que el crecimiento del PIB sólo en el cuarto trimestre del año pasado fue de 1.7 por ciento respecto a igual periodo de 2016, mientras que en la comparación con el tercer trimestre del año pasado aumentó un punto porcentual. Las actividades primarias, referidas al sector agropecuario, fueron las que mostraron mejor desempeño porque aumentaron 4 por ciento en términos anuales, mientras que actividades terciarias, conformadas por el comercio y los servicios, avanzaron 2.6 por ciento. En contraste,

las actividades secundarias, es decir la industria, acumuló una caída de 0.7 por ciento durante el último trimestre de 2017 respecto al mismo lapso del año anterior. Comparadas con los resultados del tercer trimestre de 2017, el crecimiento de las actividades primarias fue de 3.1 por ciento, el de las terciarias de 1.2 por ciento y en las secundarias de apenas 0.1 Dólar promedia en \$18.70 a la venta en el AICM Notimex | martes. 30 por ciento. P.C. INEGI, crecimiento económico ene 2018 08:30 Ciudad de México. Las casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional "Benito Juárez" de la Ciudad de México venden el dólar estadunidense en promedio a 18.70 pesos y lo compran a 17.55 pesos. El billete verde se ofrece hasta en 18.90 pesos, mientras que el precio más bajo a la compra es de 17.50 pesos. A su vez, el Euro se vende en un máximo de 23.70 pesos y se compra en un mínimo de 22.05 pesos. Esta mañana, la Libra Esterlina se expende en un máximo de 27.50 pesos y se consigue en 25 pesos; mientras que el Yen se despacha en .21 por unidad y se compra en .13 por unidad. P.C. tipo de cambio Concluye la sexta ronda del TLCAN con magro avance Susana González, Julio Reyna y agencias | martes, 30 ene 2018 07:43 Martes 30 de enero de 2018. México, Estados Unidos y Canadá concluyeron ayer en Montreal la sexta ronda de renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) con el cierre de solamente un capítulo, el de anticorrupción, y un anexo sobre tecnologías de la información y la comunicación (TIC). Además, acordaron que la siguiente etapa se realizará del 26 de febrero al 6 de marzo en la capital mexicana. Estamos avanzando de manera muy lenta, se quejó el representante comercial de Estados Unidos, Robert Lighthizer, pero destacó que &ldquo:lo más importante es que comenzamos a conversar sobre temas clave y básicos, como reglas de origen. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales El País El crecimiento del PIB se ralentiza en el último trimestre al 0.7% ANTONIO MAQUEDA La economía española sufrió una pequeña ralentización entre octubre y diciembre al crecer un 0,7%, una décima menos que en el trimestre anterior y de lo que estimaba el Banco de España. Al tratarse de un dato adelantado, el Instituto Nacional de Estadística no ofrece un desglose de sus componentes. En parte y con ciertas cautelas, el dato podría achacarse a unas peores cifras en Cataluña de turismo, comercio minorista y afiliación a la Seguridad Social. Además, aunque en la Encuesta de Población Activa no se ha visto afectada Cataluña, el dato de ocupación que arrojó para el total de España fue algo peor de lo esperado. P.C. INE, La economía del euro creció más que EE UU y Reino Unido en 2017 CLAUDI PÉREZ Europa crecimiento económico sigue creciendo a las mayores tasas en una década y deja atrás a los anglosajones: la zona euro cerró 2017 con un crecimiento del 2,5% y el PIB trimestral avanzando a tasas del 0,6%. Ni las amenazas proteccionistas de Donald Trump en Estados Unidos ni el Brexit han hecho mella en Europa; más bien al contrario. La zona euro crece por encima de EE UU y el Reino Unido, según Eurostat, la agencia estadística de la UE. P.C. Unión Europea, crecimiento, económico, economía mundial